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https://www.100test.com/kao_ti2020/481/2021_2022__E6_88_91_E

8_83_BD_E7_90_86_E8_c122_481800.htm 以前总是看到某些媒

体上报道，某个地方出现了小偷被逮，许多老百姓群起殴打

的事，最严重的时候小偷被打死。当然，作为法律人我非常

同意记者的观点：小偷也是人有人权，是公民有公民权，他

违法他犯罪应当交给警察送上法庭由法律来制裁，不能由失

主和群众随便殴打。对对对，我们是和谐社会要创建法治国

家，不能做不文明的违法的事情，老百姓要有法治意识法律

观念，要尊重人权保障每一个人的合法权益。但这些可恶的

小偷老贼为什么不考虑别人呢？一些在外打了一年工挣了几

千元的农民兄弟，其血汗钱被一洗而空的时候，他们的心理

恨不得法律回到中世纪时代砍掉他们的手，以惩处这些丧尽

天良的王八蛋。给他们讲人权讲和谐，不是给失主太残忍了

吗？！我能理解人们为什么会打死小偷，也能理解老百姓为

什么说律师是替坏人说话的了。 当然，理解是一回事，恨也

是一回事，我们还得依法办事不能义气用事，更不能违法犯

罪。 前天，我和一朋友在某单位打乒乓球，不小心被一个衣

着整洁长相英俊，面带微笑主动搭讪的人（我和朋友均以为

是另一公司的员工）从我们的眼皮下偷走了我存有大量信息

的是手机，真是倒霉啊！ 古人云：福兮祸之所伏，祸兮福之

所倚。从辩证法的角度来说这绝对是正确的。 “塞翁失马，

安知非福？”这个典故用最后的事实表明塞翁确实因祸而得

福。但在我看来，现实中这句话更多的是劝慰那些丢失钱财

、交上坏运的人，不要把这倒霉的事儿放在心上，也许坏事



的出现可能带来好事呢！民间有种说法：人害人交运呢，天

害人要命呢！ 鲁迅先生的诗“运交华盖欲何求，未敢翻身已

碰头。”哈哈，人在交了恶运时会处处不顺啊！但愿我不是

交华盖运。 有些人看上去衣冠楚楚、相貌堂堂，其实却是个

贼。有的人笑容满面、热情大方，其实是个骗子。总之，在

这个道德沦丧、人情不古的世界上不要用善良的眼光去看待

自己不熟悉的人，要有提防意识，宁可将那些不认识的人先

看成坏人，就不会上当受骗损失钱财，善是有原则的不能像

唐三藏，否则人家要吃了你，你还把人家当好人当朋友！ 我

在此提醒朋友们在外出在聚会在玩耍的时候不要大意，时时

处处保持高度警惕心。什么时候才能真正天下无贼呢？恐怕

只要人类存在，这些人渣不会绝迹。 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


